

El Capítulo Chile de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad Condena Enérgicamente el Genocidio contra el Pueblo Palestino

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad no es indiferente ante el genocidio del pueblo palestino. Desde el 7 de octubre a la fecha, se han asesinado 33.899 personas y hay cerca de 77.664 heridos. Según UNICEF, cada 10 minutos un niño palestino es muerto o herido como resultado de la agresión militar de Israel.

Desde los inicios de los ataques se han bombardeado hospitales, escuelas, mezquitas, servicios sociales, campos de refugiados, y convoyes con ayuda humanitaria. Según la ONU, como resultado de los ataques y los obstáculos para el ingreso de la ayuda humanitaria, en la Franja de Gaza más de 1 millón de personas están al borde de la hambruna, y cerca del 90% de la población desplazada, en su mayoría niños, sufren malnutrición. Literalmente, se está condenando a la población a morir de hambre y de sed, en el enorme campo de exterminio a cielo abierto en que han transformado a la Franja de Gaza.

NO PODEMOS CONTEMPLAR IMPOTENTES EL GENOCIDIO DEL PUEBLO PALESTINO.

Hacemos un llamado urgente a exigir el cese al fuego y el establecimiento del diálogo para lograr la paz en Palestina y el Oriente Medio. No basta con las tibias declaraciones por el flagrante genocidio. Las potencias occidentales deben suspender de inmediato la ayuda económica militar a Israel.

Repudiamos que los medios de comunicación en Chile se hayan transformado en verdaderos agentes de propaganda del sionismo, dándoles amplia cobertura a sus representantes. Situación particularmente grave, pues el sionismo es la versión moderna del nazismo.

Nos mantendremos movilizados para exigir la Paz, al mismo tiempo que exigimos la aplicación de medidas efectivas en contra del Estado Sionista. No podemos tolerar en silencio la destrucción sistemática y generalizada de un pueblo, a través de un Genocidio, constitutivo de un crimen de lesa humanidad. Netanhayu debe ser juzgado como criminal de guerra y genocida.

! Viva Palestina libre, viva la resistencia del pueblo palestino !

Capítulo Chile de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad

Santiago de Chile, 24 de abril de 2024